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A 81: SPD fordert mehr Lärmschutz 
Böblingen/Sindelfingen - Die SPD-Fraktionen von Sindelfingen und Böblingen sind nicht 
zufrieden mit den geplanten Lärmschutz-Maßnahmen im Zuge der Verbreiterung der A 81. In einer 
gemeinsamen Pressemitteilung sehen sie "Handlungsbedarf", obwohl das Regierungspräsidium 
darauf hingewiesen habe, dass die vorgeschriebenen Lärmschutzgrenzen eingehalten würden. Die 
"Lärmstreuung der Lärmschutzwände, insbesondere in den ungeschützten Anschlussbereichen" und 
die "ungleich hohen Lärmschutzwände" sind Anlass zur Kritik. Auch die zahlreichen 
Messergebnisse knapp unterhalb der Grenzwerte signalisierten, dass bei nur gering von den 
Annahmen abweichendem Verkehrs- und Lärmaufkommen Handlungsbedarf "unumgänglich 
geboten" sei. Die SPD unterstreicht auch noch einmal die Forderung nach einer Überdeckelung der 
Autobahn. 

 


